

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

ACCESO A RADIO Y TELEVISIÓN

APRUEBA IEEQ PAUTAS PARA RADIO Y TV EN EL PROCESO ELECTORAL 2020-2021

La Comisión de Vinculación del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) aprobó los modelos de pauta elaborados por el Instituto Nacional Electoral (INE), para el acceso de partidos políticos a radio y televisión durante los periodos de precampaña, intercampaña y campaña en el Proceso Electoral Ordinario Local 2020-2021. De igual manera, los modelos aprobados garantizan el acceso de las candidaturas independientes, en su caso, a los tiempos oficiales de radio y televisión en la etapa de campaña. Raymundo Requena Villanueva, Director de Administración de Tiempos del Estado en Radio y Televisión del Instituto Nacional Electoral (INE), explicó los antecedentes y la normatividad aplicable en la elaboración de las premisas y el pauta de referencia. De acuerdo al Calendario del Proceso Electoral Ordinario Local 2020-2021 aprobado por el IEEQ, el periodo de precampaña en la entidad será del 14 de enero al 12 de febrero de 2021, el de intercampaña del 13 de febrero al 3 de abril y el de campaña del 4 de abril al 2 de junio del mismo año. Los partidos políticos que accederán a la prerrogativa de acceso a radio y televisión son: Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Movimiento Ciudadano (MC), MORENA, Querétaro Independiente (QI), Partido Encuentro Solidario (PES), Redes Sociales Progresistas (RSP) y Fuerza Social por México (FSM). En la sesión virtual participaron el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano; las Consejeras Electorales Rosa Martha Gómez Cervantes y Karla Olvera Moreno; el Consejero Electoral Daniel Dorantes Guerra; el Coordinador de Comunicación Social, Héctor Maqueo González; el Secretario Técnico de la Comisión, Alan Fernando Martínez Reyes, y el Subdirector de Planeación y Gestión de Transmisiones del INE, Miguel Ángel Berber Cruz. Además, se contó con la asistencia de las siguientes representaciones: Jorge Alberto Llamas Blanco de MC, Susana Rocío Rojas Rodríguez de MORENA, Ángel César Zafra Urbina del PT y Ma. Concepción Herrera Martínez de QI.

<https://radioformulaqueretaro.com/aprueba-ieeq-pautas-para-radio-y-tv-en-el-proceso-electoral-2020-2021/>

https://www.elcantodelosgrillos.mx/aprueba-ieeqcomunica-pautas-para-radio-y-tv-en-el-proceso-electoral-2020-2021?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork

<https://www.albalaqueretaro.com/post/aprueba-ieeq-pautas-para-radio-y-tv-en-el-proceso-electoral>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

LEY NO PERMITE PARIDAD DE GÉNERO: MAURICIO KURI

Al hablar de los lineamientos del INE sobre la paridad de género en gubernaturas, el senador del PAN Mauricio Kuri manifestó que la ley no contempla el 50-50 en candidaturas unipersonales, como son las de gobernador. La Ley Electoral de 2019 establece la paridad en los congresos locales, Congresos de la Unión y ayuntamientos, y, a partir de 2021, en gabinetes estatales y municipales. (N)

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

MURGUÍA PUGNA POR CANDIDATAS

Ante la resolución del INE para que los partidos designen a siete mujeres en las 15 candidaturas a las gubernaturas, la senadora del PAN Guadalupe Murguía, aseguró que, en Querétaro, hay mujeres con capacidad y cercanía a la población que, por méritos propios, más que por cuota de género, merecerían que los partidos las postularán. (DQ, N)

PAN CUENTA CON ALTOS PERFILES CON CANDIDATOS HOMBRES O MUJERES: MARTÍN ARANGO

Luego de que el INE emitió nuevos lineamientos para que al menos 7 de 15 candidaturas de gubernaturas a disputarse en 2021 sean para mujeres, en el PAN ya se está analizando el género con el cual participará Querétaro, anticipó Martín Arango, Secretario General del PAN. (ADN)

EL PAN TIENE UNA BARAJA FUERTE PARA AFRONTAR LA ELECCIÓN DEL 2021: AGUSTÍN DORANTES

El dirigente estatal del PAN, Agustín Dorantes, declaró que cada proceso electoral es distinto y tiene retos diferentes, coyunturas que facilitan o dificultan la selección de los candidatos. En esta ocasión su partido cuenta con servidores públicos que han dado buenos resultados a la ciudadanía y eso hace que tenga una baraja fuerte para afrontar la elección del 2021. (N)

PRI

PRI QUERÉTARO ANALIZARÁ SI PROPONDRÁ UNA MUJER A LA GUBERNATURA

El PRI Querétaro está abierto a impulsar una candidata mujer a la gubernatura del estado, sostuvo el dirigente estatal Paul Ospital, quien reconoció en los lineamientos aprobados por el INE acciones afirmativas para seguir impulsando la participación de las mujeres en la vida política. (N, ADN)

TANIA RUIZ DESCARTA BUSCAR CANDIDATURA

Tania Ruiz Castro descarta estar en búsqueda de una candidatura para un puesto de elección popular, dijo que se mantendrá al margen de los comicios del 2021, pues su compromiso actual está en seguir con el apoyo al Heroico Cuerpo de Bomberos de San Juan del Río. (ESSJR)

MORENA

ASPIRA DIPUTADA FEDERAL A GUBERNATURA

La diputada federal Beatriz Robles también externó su deseo de contender por el gobierno de Querétaro, ante la posibilidad de que Morena se vea obligado a registrar una mujer para la contienda en la entidad. (EUQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: TRIUNFA BIDEN EN EU; SU RETO SERÁ REUNIFICAR

Joe Biden se alzó con el triunfo, no reconocido por el cada vez más solitario Donald Trump, en las elecciones por la Presidencia de Estados Unidos y llegará cargo de la mano de la primera mujer en la vicepresidencia, Kamala Harris. (DQ, principal)

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

N: MUEREN JÓVENES

Trágico accidente automovilístico cobró la vida de tres jóvenes, de entre 25 y 30 años de edad, quienes iban a bordo de un Honda Civic que se impactó contra varios árboles y un poste metálico en el camellón que divide los carriles centrales y laterales de Paseo de la República, justo en frente de Antea. (N, principal)

AM: SIGUEN OPERATIVOS PARA PREVENIR LA COVID-19

La dirección de Riesgos Sanitarios realiza revisiones periódicas en establecimientos para verificar que sigan los protocolos para inhibir contagios. (AM, principal)

EUQ: TURISMO CAE 37.2% EN LOS PRIMEROS 9 MESES

Capital crea contenido audiovisual para atraer visitantes. Impulsan aplicación para sugerir sitios de interés. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

NUEVE PEQUEÑOS DIERON POSITIVO A COVID 19 EN QUERÉTARO

Querétaro presentó este sábado 15,911 casos Covid -19. Además, se presentaron 13,048 altas con manejo en domicilio 1,241 pacientes, y 26 en Unidad Médica de Aislamiento Covid 19. Hay 220 pacientes hospitalizados de los cuales 76 se encuentran graves. Se han registrado mil 376 defunciones. (N, Q)

DOS ESTABLECIMIENTOS SUSPENDIDOS EN OPERATIVO DE PROTECCIÓN CONTRA RIESGOS SANITARIOS POR COVID-19

La SESEQ, a través de personal de la Dirección de Protección Contra Riesgos Sanitarios de la Jurisdicción Sanitaria números uno y dos, con apoyo de Protección Civil Estatal y Municipal de Pedro Escobedo y de Querétaro, así como de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y Municipal de ambos municipios, realizó un operativo este viernes, con el objeto de verificar el cumplimiento de las medidas sanitarias implementadas durante la contingencia por COVID-19. (N, ESSJR)

REFUERZAN LOS OPERATIVOS PARA MEDIDAS SANITARIAS

En diversos municipios del estado la SESEQ, ha reforzado los operativos para verificar el cumplimiento de las medidas sanitarias implementadas durante la contingencia por Covid-19. Lo anterior, en trabajo conjunto con personal de la Dirección de Protección Contra Riesgos Sanitarios de la Jurisdicción Sanitaria número uno y dos, con apoyo de Protección Civil Estatal y Municipal de Pedro Escobedo y de Querétaro, así como de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y Municipal de ambos municipios. (DQ)

NO SE IMPROVISA PARA ATENDER CASOS COVID-19: SESEQ

La SESEQ asegura que en Querétaro se trabaja de forma planeada y sin improvisación para brindar atención a la enfermedad Covid-19, por ello cuenta con nueve nosocomios. “Una de las estrategias es la conformación de la Red Negativa de Infecciones Respiratorias Agudas (IRAG) la cual está constituida por nueve espacios hospitalarios para brindar atención a los pacientes que por esta enfermedad requieran camas con ventilador o sin ventilación mecánica”. (DQ)

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

INCREMENTA CIFRA DE MUJERES INFECTADAS CON CORONAVIRUS

En los últimos 35 días, la proporción de mujeres infectadas en Querétaro por Covid-19 incremento, pues por el aumento de enfermas acortó la brecha de los contagios en comparación con los casos registrados en varones, que desde el inicio de la pandemia han sido lo que más se infecta y también los que más mueren, en el periodo referido, la cifra de afectadas paso de 45% a 48%, de acuerdo con datos de la SESEQ. (EUQ)

VAN 290 COMERCIOS CLAUSURADOS: SESEQ

Al menos 290 establecimientos han sido clausurados en Querétaro porque no cumplieron con las medidas sanitarias por la pandemia de Covid-19; la SESEQ estableció operativos desde el 16 de julio. (EUQ)

DESARROLLAN EN UTC BRAZOS ROBÓTICOS

La apuesta para el crecimiento de las economías, es generar e integrar la inteligencia artificial que incremente la productividad", estudiantes de la UTC desarrollan una interfaz de operación de brazos robóticos, como parte de la aplicación de sus estudios en tecnologías 4.0 para su agencia artificial que incremente la productividad y aprovechamiento en el sector industrial, a viabilidad". (DQ)

ST HA REALIZADO 620 INSPECCIONES EN CENTROS DE TRABAJO EN BENEFICIO DE 18 MIL 249 TRABAJADORES

La ST a través de la Unidad de Inspección y Asesoría del Trabajo informó que de enero al 3 noviembre de 2020 se llevaron a cabo 620 inspecciones a centros de trabajo, de las cuales 574 corresponden al periodo de pandemia (marzo-noviembre). (..) Si como trabajador se tienen dudas sobre las condiciones laborales o se quiere presentar una denuncia o queja, favor de comunicarse a la Unidad de Inspección y Asesoría del Trabajo al: 442 227 18 00, extensiones: 1829 y 2046; y a los correos: mmartinezgo@queretaro.gob.mx y marteagaf@queretaro.gob.mx. (N)

ECONOMÍA LOCAL ES FLEXIBLE: SEDESU

La economía queretana es compleja y flexible, lo que le permite migrar de una rama de la industria a otra con facilidad, destacó Marco del Prete, titular de la SEDESU. Dijo que, en esta economía diversa, el sector primario tiene una participación mesurada, sin embargo, los sectores secundarios y terciarios tienen una participación del 45% y 50%, respectivamente y de ese total, la manufactura representa el 29%, en este rubro donde se encuentra el sector de la construcción. Específicamente, los servicios inmobiliarios tienen una participación cercana al 9% del PIB estatal, destacó. (DQ)

DESTACAMOS EN PRODUCCIÓN DE AUTOPARTES: MARCO DEL PRETE

Al participar en el Seminario: "Retos de la Industria Automotriz y la aportación de Conalep a su impulso", el Marco del Prete, titular de la SEDESU, destacó el liderazgo de Querétaro en la producción de autopartes en el país. De acuerdo a información de la SEDESU, 38% de la producción de autopartes del país se fabrican en Querétaro y prácticamente el 80% se exporta. (DQ)

BAJA LA POBREZA EN QUERÉTARO

De 2016 a la fecha, en el estado de Querétaro se disminuyó la pobreza 3.5 por ciento, así como en un 2.0 por ciento la pobreza extrema; indicó Tonatiuh Cervantes, titular de la SEDESU, quien este lunes se incorporará a la administración capitalina. (N)

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

PODER LEGISLATIVO

MORENA APOSTARÁ POR 'PRESUPUESTO RESPONSABLE' PARA 2021: DIPUTADA ARCE

Salud, educación, mujeres y seguridad deberán ser los rubros que tiene que priorizar el estado para la construcción del presupuesto 2021, motivo por el cual la bancada de Morena en el Congreso local estará vigilante de que este año se tenga una distribución responsable, sentenció su coordinadora Paloma Arce. (ADN)

DESTACA LETY RUBIO APROBACIÓN DE INICIATIVAS EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS

Como legisladores tenemos la obligación de proponer y aprobar leyes que cambien la calidad de vida de las familias, tomando decisiones a favor de las y los queretanos, señaló la Diputada Local por el XIV Distrito, Leticia Rubio, luego de destacar la aprobación, por votación unánime del Pleno de la LIX Legislatura, de importantes iniciativas en materia de movilidad, desarrollo urbano, juventud, familia y derechos humanos. (M)

QUE SACARÁN PENDIENTES LEGISLATIVOS

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso local podría sesionar la siguiente semana los pendientes legislativos, afirmó la diputada presidenta Verónica Hernández, quien señaló, son los morenistas quienes menos sesiones realizan, esto ante las críticas de que su comisión es la que mayores pendientes arrastra. En entrevista, Hernández Flores indicó que se sostendrá una mesa de trabajo para conocer cuáles son los pendientes en la comisión y que turnó la Mesa Directiva, actualmente, presidida por el diputado panista Luis Gerardo Ángeles Herrera. (DQ)

ANTE LA PANDEMIA SIN DEFINIR SI HABRÁ CARAVANA MIGRANTE

Los migrantes queretanos que residen en Estados Unidos, aún están a la espera de confirmar si se realizará la Caravana Migrante para este 2020, indicó el diputado local Hugo Cabrera, quien adelantó, de llevarse a cabo, se tomarán medidas para prevenir contagios de Covid-19, como evitar la congregación de automóviles en Laredo, Texas. (DQ)

PROPONE ABIGAIL ARREDONDO QUE A TRAVÉS DEL EJECUTIVO SE INCENTIVE LA VIVIENDA ECONÓMICA

Ante la necesidad de vivienda de interés social, la diputada Abigail Arredondo propone que el gobierno del estado impulse en conjunto con los constructores una estrategia para que la población pueda acceder a este tipo de vivienda, generando programas con alguna institución crediticia e incentivando la construcción de la misma, lo que implicaría también hacer adecuaciones al Código Urbano. (N)

MUNICIPIOS

RECIBE MUNICIPIO DONACIÓN DE AGUA Y ALCOHOL GEL POR PARTE DE HEINEKEN

El Presidente Municipal de Querétaro, Luis Nava, agradeció a directivos de la empresa Heineken la donación de seis mil 500 latas de agua y 700 botellas de 500 mililitros de alcohol gel, que dijo, como los demás esfuerzos y acciones del Gobierno Municipal serán puestos a disposición de las y los queretanos que más lo necesiten frente a la contingencia sanitaria que se vive a causa del COVID 19. (DQ, N)

REABREN TRAMO DE PINO SUÁREZ

Luego de cuatro meses de trabajos de renovación de drenaje y cableado subterráneo, la calle de Pino Suárez, en su tramo de Allende a Juárez, en el Centro Histórico, fue reabierto a la circulación. A través de sus redes sociales, el

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

alcalde Luis Nava informó lo anterior y resaltó la importancia de darle una nueva cara a las calles de la capital. “Con los trabajos de renovación desde Allende a Juárez, muchas cosas cambiarán a partir de ahora. ¡Tu paciencia vale la pena!”, expresó Luis Nava. (N)

ENTREGAN 2,700 TARJETONES ESPECIALES

Durante la administración, el gobierno municipal de Querétaro ha entregado más de 2 mil 700 tarjetones de estacionamiento para personas con discapacidad, 80 de los cuales fueron otorgados durante la etapa de la contingencia sanitaria por el Covid-19. El director del Instituto Municipal para Prevenir y Eliminar la Discriminación (Inmupred), Ricardo Yáñez, indicó que, con el objetivo de no exponer a las personas, los tarjetones podrán solicitarse a través de citas. (DQ)

VIADUCTO PONIENTE UNA OBRA NECESARIA

La obra del Viaducto Poniente se abrió en su totalidad el pasado 3 de noviembre, no solo contempló la parte del viaducto sino también glorietas, banquetas, conservación de áreas verdes, entre otras cosas, que beneficiarán a 879 mil personas que viven y transitan por la zona. Los vecinos platicaron que a días de que se inaugurara, las obras ya están dando buenos resultados. (N)

ALISTAN 70% DE LOCATARIOS PARTICIPAR EN EL BUEN FIN

Alrededor de 70% de los locatarios del Centro Histórico participarán en el Buen Fin, que se realizará del 9 al 20 de noviembre, Juan Torres, vicepresidente de Asuntos Gubernamentales del Centro Histórico en Canirac y locatario establecido del Centro Histórico. (EUQ)

HABITANTES DE TIERRA BLANCA EL MARQUÉS SE SUMAN A JORNADA COMUNITARIA

La Secretaría de Servicios Públicos Municipales de El Marqués, llevó a cabo la segunda Jornada Comunitaria de noviembre en la comunidad de Tierra Blanca, donde se contó con la participación del programa En Tu Calle de gobierno del estado. En el arranque de la jornada el titular de Servicios Públicos Municipales, Mauro Aragón, destacó la participación de los habitantes de la localidad en estos trabajos que contribuyen a tener una comunidad más limpia y con una mejor imagen urbana. (N, AM)

DESCARTAN AFECTACIÓN POR PROCESO ELECTORAL

El proceso en EU no generó incertidumbre en las empresas locales, consideró el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación delegación San Juan del Río, José Guadalupe Román Flores. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

COPARMEX QUERÉTARO NO RESPALDA ELIMINACIÓN DE OUTSOURCING

La presidente de la Coparmex, Lorena Jiménez, se pronunció en contra de la eliminación del outsourcing en el país. “Aquí el llamado a la federación es que pueda retomar este tema y no desaparecer, más porque es una herramienta que sí funciona”. (ADN)

QUERÉTARO ENTRE LAS DIEZ CIUDADES CON MAYOR ACTIVIDAD ECONÓMICA EN EL PAÍS

De acuerdo con un estudio realizado por el Instituto Mexicano para la Competitividad, A. C. ocho de cada 10 mexicanos habitan en una zona urbana y 73 ciudades concentran el 73 por ciento del Producto Interno Bruto, Querétaro es una de ellas. (CI)

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Kuri solicitará licencia al Senado a principios del próximo año. Nos comentan que las disposiciones en materia de paridad de género que dio a conocer este viernes el INE, no moverá la decisión que ya tienen tomada los panistas queretanos por consenso de llevar como candidato a gobernador a Mauricio Kuri. Don Mauricio, nos dicen, podría pedir licencia al Senado hasta febrero del próximo año cuando Acción Nacional tenga completa su lista de candidatos locales, en donde hasta ahora destacan las posibles nominaciones para buscar la reelección en Querétaro, El Marqués, Corregidora, Huimilpan y Pedro Escobedo, con Luis Nava, Enrique Vega, Roberto Sosa, Leticia Servín y Amarildo Bárcenas, respectivamente, y también la probable designación de Roberto Cabrera en San Juan del Río. García Pérez es la carta del PT. Muy difícil la tiene el Partido del Trabajo en Querétaro. Su objetivo, nos cuentan, es convencer a Morena, su aliado electoral, de que le dé la oportunidad de designar candidato a la presidencia municipal capitalina. La propuesta del PT es llevar como candidato a Arturo Maximiliano García Pérez, ex diputado local panista y ex colaborador del senador Mauricio Kuri. Morena, con el peso que le da ser la segunda fuerza en la entidad, nos cuentan, no dejará pasar este planteamiento de su aliado, que a nivel estatal le ha ido muy mal en los últimos cuatro procesos electorales, pues en todos ellos no alcanzó la votación mínima para conservar el registro local. (EUQ 2)

PROCESOS DEL PODER

Por Niels Rosas

El final de año nos permite recordar y reevaluar una serie de temas domésticos muy significativos que rondan desde la pandemia de Covid-19 y su endeble respuesta del gobierno para atenderla, como del caos en el que están sumergidos los fideicomisos de ciencia, cultura, artes, derechos humanos, etc., entre otros asuntos. Pero un tema que cada día cobra mayor y mayor interés en el país es el de las elecciones de gubernaturas del próximo año. ¿Cuál es el panorama en el que se incrusta Querétaro en este contexto? Desde hace meses, e incluso años, se han barajado un abanico de nombres que podrían contender por la gubernatura del estado de Querétaro. Con el ascenso de Morena, en general en el país, otra variable se acomoda en la lista de partidos políticos a considerar para las elecciones populares para la gubernatura en 2021, situación que no existía en 2015 cuando fue la vez más reciente que se votó por gobernador. Por ello, estas elecciones cobran una importancia y atención particular que ha crecido de forma apabullante en las pasadas semanas. En esta ilustración se remarca la renuncia, hace unos días, de Gilberto Herrera Ruiz como Coordinador Estatal de los Programas de Desarrollo del Estado de Querétaro, supeditado a la Secretaría de Bienestar (anteriormente llamada Secretaría de Desarrollo Social) con el objetivo de cumplir con las indicaciones del mandatario Andrés Manuel López Obrador para ser elegible en Morena para participar en contiendas de elección popular; es decir, para la gubernatura de Querétaro. Para esto es importante saber que Santiago Nieto Castillo, el otro candidato que sonaba fuerte para la contienda gubernamental, ha asegurado que se quedaría fuera de la competición para enfocar su labor en la Unidad de Inteligencia Financiera. El terreno del análisis para identificar quién podría ser el siguiente gobernador es ahora más sólido que lacustre. La especulación en torno a esto indica que habría dos fuerzas políticas que al final se enfrentarían con más peso para la gubernatura: la panista y la morenista. Aquí es donde entra en escena la encuesta realizada en Querétaro por EL UNIVERSAL en donde se preguntó a los queretanos por cuál partido votaría en las elecciones de gobernador en 2021. De acuerdo con la información recopilada, el 39% de las personas encuestadas votaría por el PAN, mientras que casi un 13% votaría por Morena. Una tercera fuerza política, materializada en el Partido Revolucionario Institucional, obtuvo casi un 6% de preferencia. Es importante decir que las encuestas son herramientas para conocer preferencias, opiniones, intereses, etc., de las personas con respecto a temas particulares. No obstante, sólo ilustran una parte de la realidad que no necesariamente se replica en el resto de ella. Por ende, no siempre son certeras, es decir, en este tiempo de

DOMINGO 8 DE NOVIEMBRE DE 2020

las elecciones presidenciales estadounidenses, basta con recordar las encuestas de 2016 que apuntaban que Hillary Clinton superaba a Donald Trump en las preferencias populares, y al final el candidato que se mostraba desfavorecido en las preferencias fue el que finalmente venció. Ese evento nuevamente nos sirve para contemplar la opción de que las encuestas ilustran, pero hay que atender la posibilidad de que la realidad sea una similar, o incluso ampliamente diferente. Aún falta un trecho considerable para las elecciones gubernamentales en Querétaro. Los siguientes meses serán enteramente cruciales para los partidos involucrados, especialmente para Morena y el PAN. Así como un candidato puede mantenerse en la preferencia popular y vencer, como otro puede ser blanco del apoyo popular creciente y convertirse en gobernador de la entidad. La carrera para sustituir al actual gobernador, Francisco Domínguez, apenas empieza. (EUQ)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL